



Herzlichen Dank für Ihre Zweckwidmung für die KULTUR-KIRCHE!

Sie haben 50% Ihres Kirchenbeitrags für die „Kultur-Kirche“ gewidmet. Im Jahr 2024 wurden insgesamt **EUR 11 144,14** für dieses Wirkungsfeld gewidmet.

Folgendes Projekt konnte und kann dadurch in besonderer Weise unterstützt werden:

Die Gotik im Mühlviertel - Kirchen mit Mehrwert

„Hier haben meine Eltern geheiratet.“ „In dieser Kirche hat mein Opa die Bänke eingebaut.“ „Da wurden unsere Kinder getauft.“ Kirchen sind nicht nur erhaltenswertes Kulturgut, die einen Ort mit ihrem Kirchturm unverwechselbar machen, sondern auch familiäre Bezugspunkte. Kirchen sind pfarr(gemeind)liche Glaubens- und Gemeinschaftsräume sowie Orte der Besinnung und des spirituellen Tiefgangs. Im grenzüberschreitenden Tourismus- und Kulturprojekt Gotikstraße werden rund 30 Kirchen im Mühlviertel miteinander verbunden. Der historische, kunsthistorische und spirituelle Reichtum dieser gotischen Juwelle wird in den Pfarrgemeinden in den kommenden Jahren in Erlebnisworkshops und -führungen erschlossen und angeboten werden. (Erstkommunion)Kinder, Jugendliche, Firmlinge, Ehrenamtliche und Besucher:innengruppen können so in die Geschichte „ihrer“ Kirche vor Ort eintauchen und sie mit eigenen Augen und Herzen entdecken, neu verstehen und mit dem eigenen Leben verbinden.

Mag. Reinhold Hofstetter, PGR-Obmann Grünbach hat einen besonderen Bezug zu St. Michael: „Wo Himmel und Erde sich berühren– die gotische Wallfahrtskirche St. Michael ob Rauchenödt ist so ein besonderer Ort für mich. Hochzeitskirche und Taufkirche unserer Kinder. Berührungspunkt von Stille, Kraft, Weitblick und Begegnung.“



Foto privat



Foto privat

Auch für **Sonja Steinmetz, PGR-Obfrau in Kefermarkt** ist die Kirche im Ort wichtig:

„Ich wohne schon mein ganzes Leben neben der Pfarrkirche in Kefermarkt. Sie ist für mich ein Stück Heimat. In dieser Pfarrkirche wurde meine ganze Familie getauft, wir feierten das Fest der Erstkommunion, wurden darin gefirmt und Dieter und ich haben auch in unserer Kirche geheiratet. Der wunderschöne gotische Flügelaltar, ein Kunstwerk, kann im Kirchenraum bestaunt werden. Was ich persönlich aber ganz besonders mag, ist eine leere und stille Kirche. Diese Ruhe gibt mir Kraft.“

Mag. Markus Prader, PGR-Obmann in Allerheiligen über die Kirche in seinem Heimatort:

„Unsere Wallfahrtskirche in Allerheiligen im Mühlkreis ist für mich ein Ort der Ruhe. Wenn ich die Kirche betrete habe ich Zeit für mich selbst und für meine Beziehung zu Gott. Ich genieße die Stille und die Ruhe, die dieser heilige Ort ausstrahlt.“

Mit Ihrer Zweckwidmung machen Sie dieses Engagement möglich und gestalten Kirche in Oö. mit. Danke!

Mag.^a Monika Heilmann, Bereichsleiterin Pfarre & Gemeinschaft